
TERCER DOMINGO T. ORDINARIO – CICLO B  

(25 de Enero de 2015) 
 

 

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los 
Corintios 
 

Digo esto, hermanos: que el momento es apremiante. 
Queda como solución que los que tienen mujer vivan como si 
no la tuvieran; los que lloran, como si no lloraran; los que están 
alegres, como si no lo estuvieran; los que compran, como si no 
poseyeran; los que negocian en el mundo, como si no 
disfrutaran de él: porque la representación de este mundo se 
termina. 

  Palabra de Dios. 
 

PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS 

SEGÚN SAN MARCOS 
 

NARRADOR: Os vamos a contar una historia de Jesús. Es la 
historia de cómo Jesús eligió a los primeros 
amigos. El hecho ocurrió en un lugar que se 
llamaba Galilea. Resulta que el rey Herodes, que 
era rey de Judea, había mandado encarcelar a 
Juan porque éste le decía que tenía que cambiar 
y ser bueno. ¡Atención, Jesús se acerca! 

 

JESÚS: ¡Buenos días, amigos! Escuchad, se ha cumplido 
el plazo, está cerca el Reino de Dios. Convertíos 
y creed  la Buena Noticia. 

 

DISCIPULO 1:Ya teníamos ganas de verte, Jesús.  
 

DISCIPULO 2:Pensábamos que no vendrías a buscarnos. 

JESÚS: Ha llegado el momento, venid conmigo y os haré 
pescadores de hombres. 

 

NARRADOR: Simón y Andrés inmediatamente dejaron las 
redes y los siguieron. Y un poco más adelante 
vio a Santiago, hijo de Zebedeo y a su hermano 
Juan. Les dijo: 

JESÚS: ¡Buenos día. amigos! Venid, os haré pescadores 
de hombres. 

 

NARRADOR: Al instante dejaron a su padre con los jornaleros 
en la barca y se marcharon con él. 

 

SIMÓN: Maestro, eso de pescar hombre lo veo un poco 
liado. 

 

DISCIPULO 1:A los peces no necesitamos convencerles, pero a 
los hombres... 

 

DISCIPULO 2:¿Qué podemos decirles Jesús? Tú hablas muy 
bien y nosotros fatal. 

 
JESÚS: Importa más que ellos vean cómo vivís, que las 

palabras que les digáis. 
 
DISCIPULO 1:¡Es muy difícil vivir como vives tú! 
 
JESÚS: No es tan difícil, vosotros habéis dejado mucho 

para venir conmigo. 
 
SIMÓN: ¿Quién puede negarse a tu llamada? 
 
JESÚS: Todos los que tienen la vida llena de cosas que 

les atan demasiado. 
 
NARRADOR: Jesús pensaba en los esclavos del vídeo, la 

videoconsola, el ganar más dinero, el deporte 
mal entendido, la vida fácil..., etc... 

 
JESÚS: ¿Te das cuenta, Simón? Las palabras solas no 

convencen. 
 
NARRADOR: Jesús y sus discípulos abandonaron el lugar y se 

dirigieron a las ciudades cercanas. 

       
    PALABRA DEL SEÑOR 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

Coloréalo y escribe lo que significa para ti 
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Reflexión 
Marcos resume así su mensaje: «Se ha cumplido el plazo»: ya no hay 
que mirar hacia atrás. «Está cerca el reino de Dios»: pues quiere 
construir un mundo más humano. «Convertíos»: no podéis seguir 
como si nada estuviera ocurriendo; cambiad vuestra manera de 
pensar y de actuar. «Creed en esta Buena Noticia». Este proyecto de 
Dios es la mejor noticia que podéis escuchar. 
Después de este solemne resumen, la primera actuación de Jesús es 
buscar colaboradores para llevar adelante su proyecto. Jesús va 
«pasando junto al lago de Galilea». Ha comenzado su camino. Es un 
profeta itinerante que busca seguidores para hacer con ellos un 
recorrido apasionante: vivir abriendo caminos al reino de Dios. No es 
un rabino sentado en su cátedra, que busca alumnos para formar una 
escuela religiosa. Ser cristiano no es aprender doctrinas, sino seguirle 
a Jesús en su proyecto de vida. 
El que toma la iniciativa es siempre Jesús. Se acerca, fija su mirada 
en aquellos cuatro pescadores y los llama a dar una orientación 
nueva a sus vidas. Sin su intervención, no nace nunca un verdadero 
cristiano. Los creyentes hemos de vivir con más fe la presencia viva 
de Cristo y su mirada sobre cada uno de nosotros. Si no es él, ¿quién 
puede dar una nueva orientación a nuestras vidas? 
Pero lo más decisivo es escuchar desde dentro su llamada: «Venid 
detrás de mí». No es tarea de un día. Escuchar esta llamada significa 
despertar la confianza en Jesús, reavivar nuestra adhesión personal 
a él, tener fe en su proyecto, identificarnos con su programa, 
reproducir en nosotros sus actitudes… y, de esta manera, ganar más 
personas para su proyecto. 

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA 
- ¿Queremos ir detrás de Jesús? ¿Cómo lo hacemos en nuestra 

familia?  

http://www.parroquiadeatocha.es/

